

150 Kerzen erhellen St. Barbara

Harenberg. Auf eine halbe Stunde lang ohne Hektik können sich die Besucher bei der Veranstaltung 30 Minuten Kerzenschein am Mittwoch, 5. Dezember, um 18 Uhr in der St.-Barbara-Kirche freuen. Bei 150 brennenden Kerzen bleibt Zeit für Gedanken und Innehalten. Unterstützt wird die Reihe an diesem Abend von Gabriele Bode mit der Querflöte. Mit ihrem Instrument nimmt sie die Zuhörer mit auf eine musikalische Reise quer durch Europa. Dabei besucht sie Volksfeste, erlebt Hochzeiten, erfreut sich am geselligen Beisammensein in der Dorfkneipe und stattet dem Wiener Hof und  englischen Herrschaften in Irland einen Besuch ab.

In den vergangenen Jahren hat Gabriele Bode vor allem durch ihre Auftritte mit der Band Emerald im In- und Ausland Bekanntheit erlangt. Auch als Solistin ist sie ein gern gehörter Gast. Der Eintritt zu 30 Minuten Kerzenschein ist frei. Zur Finanzierung der Reihe wird um Spenden gebeten. *rem*